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Yo apliqué la ley, nadie puede 
entrar armado al Salón de 

Sesiones: Creel 
"No hay error de protocolo", “hay una polarización iniciada por el presidente López Obrador y 

está presente en todo momento en el Salón de Sesiones" 

 

 

 

“Yo apliqué la ley, impedí la entrada de la escolta con sus armas y fusiles de alto poder, porque está 
prohibido”, “tengo las facultades, dije adentro en el Salón de Sesiones, no entran”, afirmó el diputado 
del PAN y presidente de la cámara de diputados, Santiago Creel. 

Detalló en el espacio de "Así las Cosas" con Gabriela Warkentin y Javier Risco, que fue en el vestíbulo 

que se llevó a cabo la ceremonia de rendición de honores a la Bandera con lo que añadió “cumplí con 

la ley”. 

Argumentó que invitó a ambas juntas de coordinación política para que estuvieran en la ceremonia al 

igual que a los coordinadores parlamentarios y la ceremonia se difundió a través de las diversas 

pantallas del recinto. “Hubo reclamos totalmente infundados”. 

“Yo seguí paso a paso la Ley del Congreso General y esto fue debidamente informado a la Comisión 

de Defensa encargada de organizar la rendición de honores a la Bandera”. 

Refirió que existe una ley federal de norma y procedimiento que aplica para el Ejercito y establece la 

presentación de armas al rendir honores a la bandera, que no puede haber armas en el Salón de 

Sesiones y segundo el presidente tienen el mando sobre cualquier personal armado que esté dentro 

de las instalaciones. “para conciliar la ley aplicable a las Fuerzas Armadas y a la Cámara 

particularmente al Salón de Sesiones se estableció este formato” y la decisión fue: “Ustedes cumplan 

la ley, lo que sí, no entra nadie armado al Salón de Sesiones”. 

“No hay un error de protocolo, por vez primera se cumple el protocolo a cabalidad”. 
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Acusó “argumentos falaces y medias verdades” sobre la ley que rige la ceremonia solemne. “En el 

Salón de Sesiones estaba bien armado lo que aconteció, se vio claramente donde empezaron los 

gritos y los reclamos”. 

“Hay una polarización… es claro que esa polarización en el país la inició el presidente López Obrador… 

es claro que esa polarización está presente en todo momento en el Salón de Sesiones”. 

“Pará mí la ley es la ley la Constitución es la Constitución, y nadie absolutamente nadie así sea una 

mayoría, o sea una supermayoria me va a hacer variar” 

“La sesión de ayer fue válida… y hoy vamos a sesionar a parir de las 11 de la mañana” “Todo esto es 

político”, concluyó. 
   

https://wradio.com.mx/programa/2023/02/02/asi_las_cosas/1675350825_358092.html  


